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Fairerweise muss man aber auch sagen, dass über außen viel zu wenig gekommen ist und, dass
es kaum mal brauchbare Flanken von der Grundlinie gegeben hat. Und unsere Ecken und
Freistöße waren auch ein Grauß. Da wäre es für jeden Stürmer der Welt schwer Tore zu
erzielen. Bei uns hätte selbst Luca Toni wahrscheinlich keine 10 Tore in der Saison gemacht...
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